

Charantonnay

Une course de draisiennes se profile fin août

13/08/25

Dans le cadre du grand prix cycliste de Charantonnay, (GPCC), prévu dimanche 31 août, une course de draisienne est au programme cette année. Un événement ludique dédié aux enfants âgés de 2 à 4 ans. Afin d'en savoir plus, nous avons interrogé René Caballero, qui est le coordinateur du GPCC pour cette animation.

Comment est venue cette idée de course de draisine ?

« L'an dernier, j'étais sur le Tour de France féminin et avant le départ des coureuses, j'avais assisté à une course de draisiennes, avec toutes les péripéties propres à des enfants de 2 à 4 ans. Ça a été une grande partie de rigolade pour les spectateurs présents. Cela m'a donné l'idée de la proposer

au comité d'organisation du GPCC. »

Comment va se dérouler cette épreuve ?

« On parle plutôt d'animation que d'épreuve ! Les enfants sur leur draisienne personnelle, parcourront entre 50 à 100 m sur le site arrivée/départ de l'avenue du Bourg. Le nombre de places est limité à vingt participants. Le casque est obligatoire. Il est vivement conseillé de réserver au plus tôt, afin d'être sûr de pouvoir y participer. Tous les participants seront récompensés. »

Le but est-il de trouver le futur vainqueur du Tour de France ?

« Non ! Quand même pas ! Même si la grande tendance dans le cyclisme actuel est de passer professionnelle en sortant des

juniors. Ici, le but c'est que ces enfants passent un bon moment ensemble, avec leurs copains et leurs familles. Maintenant, si ça peut leur donner le goût de la pratique sportive, et les amener à certaines disciplines ludiques du cyclisme comme le BMX, ce serait une bonne chose. À l'école maternelle du village, les enfants ont à disposition un parc de draisienne et de vélos. La draisienne est une activité qui favorise le développement psychomoteur. Elle oblige l'enfant à trouver son propre équilibre, et la transition est plus facile pour aller vers le vélo à pédales. »

À quelle heure se déroulera cette course ?

« Elle aura lieu à 15 h 45. La réservation pour y participer est obligatoire, au 06 40 07 55 61. »



Les enfants de 2 à 4 ans sont invités à participer le 31 août.